



BEWERBEN  
BIS ZUM  
15.01.2015

# „Mein Gutes Beispiel“

**FÜR GESELLSCHAFTLICHES  
UNTERNEHMENENGAGEMENT**



## „MEIN GUTES BEISPIEL“

# Kampagne mit (Erfolgs-) Geschichte

„Mein gutes Beispiel“ geht bereits in die vierte Runde: Wir suchen Unternehmen, die ihre Projekte vor allem durch die aktive Teilnahme von Mitarbeitern, den Transfer von Know-how oder die Bereitstellung von Sachleistungen unterstützen.

**„Es ist sehr motivierend, wenn man spürt, dass das soziale Engagement, das man als Unternehmen leistet, breite Anerkennung findet.“** Christian Skrodzki, ehrenamtlicher Vorstand der Genossenschaft Leutkircher Bürgerbahnhof, Auszeichnung „Mein Gutes Beispiel“ 2014

Besonders gewürdigt wird vernetztes Engagement, das gemeinsam mit anderen Unternehmen, der Kommune oder gemeinnützigen Organisationen geleistet wird.

Unsere Kampagne hat schon mehr als 1.500 gute Beispiele in die Öffentlichkeit getragen – Ihres kann das nächste sein!

# Gesellschaftlich engagierte Unternehmen gesucht

Sie sind Unternehmer und fühlen sich Ihrer Region verbunden? Als Unternehmer kennen Sie die gesellschaftlichen Herausforderungen, aber auch die Potenziale vor Ort. Sie übernehmen nicht nur im eigenen Betrieb, sondern auch gesellschaftlich Verantwortung und sind somit ein echtes Vorbild und ein gutes Beispiel. Genau deswegen suchen wir Sie!

## Gehen Sie als gutes Beispiel voran und machen Sie mit!

Tragen Sie Ihr Projekt unter [www.mein-gutes-beispiel.de](http://www.mein-gutes-beispiel.de) auf der Landkarte des Engagements ein! Mit wenigen Klicks präsentieren Sie Ihr gutes Beispiel einer breiten Öffentlichkeit. Gleichzeitig bewerben Sie sich für die Auszeichnung „Mein gutes Beispiel“.

**ANMELDESCHLUSS IST DER 15.01.2015**

**BEWERBUNG UNTER:**

**[WWW.MEIN-GUTES-BEISPIEL.DE](http://WWW.MEIN-GUTES-BEISPIEL.DE)**

Mitmachen kann jedes Unternehmen, das mit praktischem Fachwissen und unternehmerischer Kreativität Lösungsansätze für gesellschaftliche Herausforderungen in der Region entwickelt.

Die Jury wählt unter den Teilnehmern besonders vorbildliche Unternehmen aus, die im März 2015 aus den Händen von Liz Mohn, der stellvertretenden Vorsitzenden der Bertelsmann Stiftung, eine Auszeichnung entgegen nehmen werden.



## Sonderpreis 2015 Kategorie: Handwerk

Zusätzlich verleihen wir in diesem Jahr in Kooperation mit dem Zentralverband des Deutschen Handwerks e. V. einen Sonderpreis.

Im Handwerk hat soziale Verantwortung über den Betriebsalltag hinaus eine lange Tradition. Gerade die meist inhabergeführten Familienbetriebe des Handwerks pflegen das gesellschaftliche Engagement in der Region seit Generationen. Handwerksbetriebe sind in ihrer Region verwurzelt: sie schaffen Arbeitsplätze, bilden junge Menschen aus und sind eine wichtige Wirtschaftskraft in der Region. Ihr Engagement für die Region möchten wir sichtbar machen.



**„Gesellschaftliches Engagement ist bei den Handwerksbetrieben in Deutschland weit verbreitet und vielfältig. Doch allzu oft findet es im Verborgenen statt. Deshalb setzen Initiativen wie ‚Mein gutes Beispiel‘ an der richtigen Stelle an, um das Engagement stärker in die Öffentlichkeit zu tragen und damit die Grundlage für nachhaltige regionale CSR-Netzwerke zu legen.“** Hans Peter Wollseifer, Präsident des Zentralverbands des Deutschen Handwerks



**ZDH**  
ZENTRALVERBAND DES  
DEUTSCHEN HANDWERKS

# Starke Partner für starke Unternehmen

Hinter „Mein gutes Beispiel“ stehen der Verein Unternehmen für die Region und die Bertelsmann Stiftung:

Als Partner des deutschen Mittelstands unterstützen beide Institutionen die Vernetzung gesellschaftlich engagierter Unternehmen. Ziel ist es, das bereits zahlreich vorhandene Engagement der Unternehmen sichtbar zu machen. Wir zeigen Vorbilder, inspirieren zur Nachahmung und schaffen regionale Netzwerke.



**„Wir brauchen das aktive Engagement von Unternehmen, die den gesellschaftlichen Wandel mitgestalten. Insbesondere bei mittelständischen und familiengeführten Betrieben ist dieses gesellschaftliche Engagement fester Bestandteil der Unternehmenskultur. Wir würdigen, dass sie auch in schwierigen Zeiten dort mit anpacken, wo unsere Gesellschaft vor großen Herausforderungen steht.“**

Liz Mohn, stellvertretende Vorsitzende der Bertelsmann Stiftung



**„Wirtschaftliches und gesellschaftliches Engagement sind keine Gegensätze – im Gegenteil. Viele mittelständische Unternehmen engagieren sich in unterschiedlichen Bereichen wie Bildung, Umweltschutz oder Familienfreundlichkeit in ihrer Region und stärken so die Wettbewerbs- und Zukunftsfähigkeit vor Ort. Mit unserer Auszeichnung ‚Mein gutes Beispiel‘ machen wir dieses Engagement sichtbar“** Dirk Stocksmeier, Vorsitzender des Vorstands von Unternehmen für die Region e.V.

# Die Jury

- **Lutz Frischmann**, Mitglied des Vorstandes UfdR;  
Geschäftsführer der Frischmann Kunststoffe GmbH
- **Kirsten Hirschmann**, Mitglied des Vorstandes UfdR;  
Geschäftsführende Gesellschafterin bei Hirschmann  
Laborgeräte GmbH & Co. KG
- **Liz Mohn**, stellvertretende Vorsitzende der  
Bertelsmann Stiftung
- **Angela Papenburg**, Gründungsmitglied UfdR;  
Geschäftsführerin innerhalb der GP Günter Papenburg AG
- **Dirk Stocksmeier**, Vorsitzender des Vorstandes UfdR;  
Gründer und Vorsitzender des Vorstandes der ]init[AG
- **Stephan Westerdick**, Gründungsmitglied UfdR;  
Geschäftsführer der Unirez Informations-Technologie  
GmbH
- **Hans Peter Wollseifer**, Präsident des Zentralverbands  
des Deutschen Handwerks
- **Ralf Zastrau**, Mitglied des Vorstandes UfdR; CEO der  
Nanogate AG

# Kontakt

## Informationsbüro „Mein gutes Beispiel“

Telefon + 49 (0)221 78 87 08 14

info@mein-gutes-beispiel.de | [www.mein-gutes-beispiel.de](http://www.mein-gutes-beispiel.de)

## Unternehmen für die Region e. V. (UfdR)

Tina Weber

Telefon + 49 (0)30 31 98 70 50 53

tina.weber@ufdr.de | [www.ufdr.de](http://www.ufdr.de)

**Gerne sind wir Ihnen bei Ihrer Bewerbung behilflich.**

